
 
Fraktion 
im Ortsbeirat Gießen-Allendorf 

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf 

Vorlagennummer: OBR/1228/2007 
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich 
Datum: 17.09.2007 

 
Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte 
Aktenzeichen/Telefon:  
Verfasser/-in: F.-J. Bockisch und Jörg Schreiber 
 
Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Ortsbeirat Allendorf 25.09.2007 Entscheidung 
 
 
Betreff: 
Prüfung einer besser an den Bedarf angepassten Bereitstellung von 
Beförderungskapazitäten im Stadtbusverkehr der Linie 1 
- Antrag der CDU-Fraktion vom 14.09.2007 - 
 
 
Antrag: 
Der Magistrat der Stadt Gießen wird gebeten, an die Stadtwerke Gießen mit der Bitte um 
Prüfung heranzutreten, ob die Stadtbusse der Linie 1 in den Morgenstunden (ca. 6:30 bis 
7:30 Uhr) und mittags (ca. 12:30 bis 13:30 Uhr) mit einer bedarfsgerechteren 
Beförderungskapazität ausgestattet werden können. 
 
 
Begründung: 
Im Zeitraum von ca. 6:30 bis 7:30 Uhr ist im Stadtbusverkehr der Linie 1 von Allendorf in 
die Innenstadt eine sehr starke Nutzung der Buslinie durch Schüler, Studenten und 
Berufstätige zu verzeichnen. In der Regel werden von den Stadtwerken in dieser Zeit 
normale Busse eingesetzt, die stets sehr voll, teilweise sogar überfüllt sind. Dadurch 
kommt es durchaus vor, dass nicht alle Fahrgäste mitfahren können und auf den nächsten 
Bus warten müssen. 
 
Anderseits fahren oft in Zeiten, in denen auf dieser Linie ein nicht so großer Bedarf 
herrscht, Gelenkbusse mit deutlich größerer Kapazität, die aber nicht notwendig ist, da 
diese Busse nicht selten weitgehend leer bleiben. Daher sollte Abhilfe geschaffen werden 
durch den Einsatz von Gelenkbussen in den Hauptnutzungszeiten oder durch den Einsatz 
von Entlastungsbussen. Eine ähnliche Situation ist in der Mittags- bzw. frühen 
Nachmittagszeit festzustellen, wenn die Schüler wieder nach Hause fahren. Eine weitere 
Begründung erfolgt ggf. mündlich. 
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gez.  
 
F.-J. Bockisch Jörg Schreiber 
 




